

opusdei.org

Mons. Óscar Urbina Ortega, Presidente de la Conferencia Episcopal de Colombia

El arzobispo de Villavicencio, Mons. Óscar Urbina Ortega, es el nuevo presidente del Episcopado 2017-2020. Una de sus características más reconocidas es la de ser muy cercano a las personas.

06/07/2017

Los obispos de Colombia escogieron a Monseñor Óscar Urbina Ortega para el periodo 2017-2020, reemplazando a Monseñor Luis Augusto Castro, quien estuvo en la presidencia del Episcopado durante los últimos tres años.

Monseñor Urbina, de 70 años, nació en la vereda el Peñón del municipio de Arboledas (Norte de Santander). Ha sido obispo de Cúcuta y obispo auxiliar de la Arquidiócesis de Bogotá. Desde el 2007 se desempeña como arzobispo de la Arquidiócesis de Villavicencio.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-co/article/mons-oscar-urbina-ortega-presidente-de-la-conferencia-episcopal-de-colombia/> (08/08/2025)